
 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 
del 2 luglio 2024 

 
Oggi, martedì 2 luglio 2024, alle 10.30 presso la sede legale della società ed in via telematica sulla 
piattaforma “Cisco Webex for Alexala”, si è riunito il Consiglio di Amministrazione di Alexala 
s.c.a r.l., per discutere e deliberare sul seguente: 
 

Ordine del giorno: 
[omissis] 

5) Attività Alexala; 
[omissis] 
Affidamento social; 
Avviso traduzioni: pubblicazione; 

[omissis] 
 

Assume la Presidenza, a norma di Statuto, il Presidente Roberto Cava. Il Presidente constata e fa 
constatare agli intervenuti la regolarità della convocazione. Sono presenti in via telematica i 
consiglieri Simonetta Ghia Bonzano, Giampaolo Bovone e Tiziano Cosentino. Sono presenti in 
sede il Dottor Marco Lanza, Direttore Generale della Società, la Ragioniera Giancarla Greco – 
consulente contabile amministrativa dell’Ente di norma presente ai lavori del Consiglio - e 
l’Organo monocratico di controllo, Dottor Marco Scazzola. Assente giustificata la consigliera 
Alice Pedrazzi. Il Presidente, previo assenso dei presenti, chiama alle funzioni di segretario il Dott. 
Marco Lanza, che accetta. 
 

Deliberazioni 
 

 
5) [omissis]. 

Il Direttore passa ad illustrare il tema relativo ai social network, ricordando che ad inizio 
anno è stata svolta una ricerca di soggetti che potevano in qualche modo seguire la 
promozione social dell’Ente per quanto riguarda Instagram, Tik Tok e Facebook. Sono 
pervenute tre offerte esaminate nel precedente Consiglio di amministrazione. Il Direttore 
ricorda che si è proceduto con la richiesta di una integrazione delle proposte ricevute, 
ritenute lacunose, ovvero la creazione di una sorta di piano editoriale. Sono state ricevute 
le integrazioni richieste da due delle tre società – Red Abissi e On Sports – e quindi ci si è 
riuniti con il team di Alexala e con l’ufficio stampa; è stato immaginato che la proposta di 
On Sports – in continuità quindi con l’attuale gestione – sia la migliore, per due motivi: è 
meno onerosa per l’ATL e propone di procedere con la linea editoriale di Facebook e Tik 
Tok, mentre propone di utilizzare Instagram per fare un lavoro di destinazione. Il Direttore, 
quindi, propone al Consiglio di affidare a On Sports, per un anno, la gestione dei social 
dell’ATL per un valore di 20.000 euro + iva, di cui 2.000 euro da destinare a promozioni, 
per il periodo compreso dal 15 luglio 2024 al 14 luglio 2025. 
 



 

 

Il Direttore informa il Consiglio che verrà pubblicato sul sito di Alexala un avviso relativo 
all’attività di traduzione. Inoltre, verrà pubblicato un altro avviso legato al media plan 
locale.  
 

[omissis] 
 
Alle ore 12.10, avendo esaurito gli argomenti all’OdG e nessuno più chiedendo più la parola, il 
Presidente, dichiara chiusa la riunione del Consiglio di Amministrazione. 
 
 

Marco Lanza Roberto Cava 
Segretario Presidente 

  
 


